

Orgullo provincial Mica, la “niña de oro” del ajedrez argentino, es de Santa Fe: salió campeona nacional en su categoría



Orgullo provincial
Mica, la "niña de oro" del ajedrez argentino, es de Santa Fe: salió campeona nacional en su categoría

Fuente: [Diario El Litoral Santa Fe](#)

Oriunda de San Justo, Micaela Morel ganó el torneo argentino de ajedrez en su categoría que se disputó en Mar del Plata. Ahora, la próxima meta es el Panamericano, que tendrá lugar en Perú.

Micaela Morel ostenta una sonrisa ancha y siempre divertida. En su ciudad natal, San Justo, hace de todo: aprende piano, violín, inglés, robótica... Todo el mundo la conoce: “¡Mica de acá, Mica de allá!”. Hasta “adoptó” a un abuelo para practicar ajedrez, disciplina que es su verdadera pasión.

Mica salió Campeona Argentina de Ajedrez Sub-8, midiéndose con contrincantes de todo el país. El evento tuvo lugar en Mar del Plata, complejo Punta Mogotes, y duró ocho días. Lo organizó la Federación Argentina de Ajedrez (FARA). Su familia está revolucionada, y la pequeña -que justamente tiene tan sólo ocho años- sigue y sigue practicando. Es la fuerza de la niñez.